



Familie Mack mit den Mitgliedern des IAAPA Vorstands

Dreifache Auszeichnung bei den renommierten Brass Ring Awards

## Europa-Park erstmals Gastgeber der IAAPA Honors

2. Mai 2025

Zum ersten Mal fand das jährliche Treffen der International Association of Amusement Parks and Attractions (IAAPA) außerhalb Nordamerikas statt. Nach der letztjährigen Veranstaltung in Las Vegas, durfte der Europa-Park erstmals den diesjährigen Branchengipfel ausrichten. Vom 28. bis 30. April 2025 kamen Fachleute aus der weltweiten Freizeitindustrie im Europa-Park zusammen. Das dreitägige Programm bot exklusive Einblicke in den Parkbetrieb, spannende Fachvorträge, sowie erstklassige Unterhaltung. Zudem wurden in diesem Rahmen auch die IAAPA Brass Ring Awards verliehen. Deutschlands größter Freizeitpark konnte in seinem Jubiläumsjahr nicht nur als Ausrichter der IAAPA Honors 2025 überzeugen, sondern durfte auch selbst drei renommierte IAAPA Brass Ring Award entgegennehmen. Der Europa-Park pflegt seit langer Zeit enge Verbindungen zur IAAPA. 2011 wurde Roland Mack, Inhaber des Europa-Park, als erster Deutscher zum Präsidenten des Verbands gewählt.

Die IAAPA Honors gehören zu den angesehensten Auszeichnungen der internationalen Freizeitbranche. Sie versammeln führende Experten und Branchenvertreter aus aller Welt, um innovative Konzepte zu würdigen und aktuelle Entwicklungen zu evaluieren. „Über 200 Vertreterinnen und Vertreter der Freizeitparkbranche aus über 30 Nationen kommen zusammen, um sich auszutauschen und voneinander zu lernen“, sagt Jakob Wahl, Vorsitzender der IAAPA, der bis 2017 im Europa-Park tätig war, „dieser Dialog ist entscheidend, um gemeinsam die Zukunft der Branche zu gestalten und neue Perspektiven zu gewinnen.“ Laut dem Global Outlook Report 2023–2027 werden im Jahr 2025 weltweit knapp 1 Milliarde Besuche in Freizeitparks erwartet, ein deutliches Zeichen für die wachsende Bedeutung der Freizeit- und Erlebnisbranche.

Im Jahr seines 50-jährigen Bestehens stellt die Ausrichtung der IAAPA Honors eine besondere Anerkennung für den Europa-Park dar. Durch diese Veranstaltung bietet der Europa-Park eine wertvolle Plattform für den fachlichen Austausch, der sowohl der Region als auch der gesamten Freizeitindustrie zugutekommt. Roland Mack: „Wir sind stolz darauf, die ersten IAAPA Honors außerhalb Nordamerikas auszurichten. Wann immer die Experten der Freizeitindustrie zusammenkommen, entstehen inspirierende Impulse und ein wertvoller Gedankenaustausch, der die gesamte Branche bereichert. Dass diese besondere Veranstaltung nun in Europa und im Europa-Park stattfindet, erfüllt uns mit Stolz und bestätigt einmal mehr unsere internationale Bedeutung. Als ehemaliger IAAPA-Vorsitzender ist es mir eine persönliche Freude, die weltweite Branche in unserem Park willkommen zu heißen, insbesondere im Jahr des 50-jährigen Bestehens des Europa-Park. Innovation, Qualität, Nachhaltigkeit und vor allem Sicherheit stehen seit 250 Jahren im Mittelpunkt unseres Familienunternehmens und sind Werte, die den Europa-Park und MACK Rides auch heute noch auszeichnen. Es ist eine Ehre für uns, ein international

geachteter Teil dieser außergewöhnlichen Branche zu sein. Gemeinsam blicken wir optimistisch in die Zukunft und wünschen allen IAAPA-Mitgliedern viele zufriedene Gäste, kreative Ideen und gemeinsamen Erfolg für die neue Saison.“

**Auszeichnung bei den renommierten Brass Ring Awards** Bei der Preisverleihung wurde der größte Freizeitpark Deutschlands gleich dreifach ausgezeichnet. In der Kategorie Human Resources Excellence überzeugte das Unternehmen mit dem modernen Onboarding-Konzept rund um die MACK Akademie und das Welcome Center 75. Frederik Mack, Direktor HR, hat diese Prozesse maßgeblich weiterentwickelt. Neue Mitarbeitende erhalten dort alle wichtigen Informationen zu ihrem Einstieg im Europa-Park sowie zum Leben in Rust. Die enge Anbindung an die unternehmenseigene Weiterbildungsplattform ermöglicht eine effiziente und standardisierte Einarbeitung.

Auch im Bereich Gesundheit und Wohlbefinden konnte der Europa-Park punkten: Das von Miriam Mack gegründete Feelgood-Gesundheitszentrum bietet den rund 5.250 Mitarbeitenden ein breites Spektrum an Präventions- und Gesundheitsangeboten. Die IAAPA würdigte das vorbildliche Engagement in dieser Kategorie mit dem Award für das beste Health and Wellness Program.

In der Kategorie Live Entertainment Excellence erhielt die aufwendig inszenierte Jubiläumsshow „20 Jahre Colosseo“ die Auszeichnung als Most Creative Spectacular. Mit einer eindrucksvollen Kombination aus Akrobatik, Musik, Tanz und moderner Bühnentechnik begeisterte die Show Gäste und Jury gleichermaßen und unterstreicht den hohen künstlerischen Anspruch des Europa-Park. Über diese Auszeichnung freut sich Thomas Mack, geschäftsführender Gesellschafter und verantwortlich für den Bereich Entertainment, gemeinsam mit Matthias Reichle, Direktor Entertainment.



## Über IAAPA

Die IAAPA ist eine internationale, dynamische Gemeinschaft von Fachleuten aus der Attraktionsbranche. Als größter globaler Fachverband für permanente Freizeitattraktionen vereint die IAAPA Unternehmen, Experten und Einzelpersonen, um den Austausch von Wissen zu fördern und gemeinsam die höchsten Standards in den Bereichen Exzellenz und Sicherheit zu gewährleisten.

Seit ihrer Gründung im Jahr 1918 vertritt die IAAPA

führende Unternehmen der Attraktions- und Zuliefererindustrie sowie Berater und Einzelmitglieder aus mehr als 100 Ländern. Zu ihren Mitgliedern zählen Fachleute aus Vergnügungsparks, Themenparks, Wasserparks, Resorts, Zoos, Aquarien, Wissenschaftszentren, Museen, Kreuzfahrtgesellschaften sowie Hersteller und Lieferanten. Weitere Infos zum Verband finden Sie hier: <https://iaapa.org/de>



Familie Mack mit den Mitgliedern des IAAPA Vorstands



Miriam Mack, Head of Corporate Health der Mack Gruppe und Frederik Mack, Direktor HR, mit den Brass Ring Awards der Kategorie Human Resources Excellence



Mathias Reichle, Direktor Entertainment, nahm den Preis Most Creative Spectacular stellvertretend entgegen